

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 07/MARZO/2019

**Apoyos a Pemex anunciados por el gobierno son positivos,
pero insuficientes: Standard and Poor's**

LUCERO ALVAREZ: Y al presentar sus perspectivas de calificaciones soberanas para mercados emergentes 2019, la agencia Standard and Poor's insiste en que durante los últimos años el perfil crediticio individual de Pemex se ha deteriorado debido a la debilidad de sus finanzas y corre el riesgo de que ocurra un mayor deterioro si no se invierten más de los 5 mil 500 millones de dólares que espera el gobierno.

Luis Manuel Martínez, analista de esta calificadora, asegura que los apoyos a la petrolera anunciados por el gobierno son positivos, pero insuficientes.